

2024. 10. 16

マネージャーパートの活動報告

はじめまして、今期のマネージャーのリーダー、ボスマネを務めさせていただいております、嶋田ちひろです。始めに、日々の手厚いご支援ありがとうございます。頂いたご支援からストップウォッチやドリンクなどを購入させていただき、選手へ充実したサポートを提供することが出来ています。本日は、マネージャーパートとしての活動についてご報告させていただきます。今年、新たに4名の部員がマネージャーとして入部し、学部生では1年生3人、2年生3人、3年生5人、4年生1人の計12人で日々のサポートにあたっております。前期は前ボスマネージャーの藤野誉乃佳さんが中心となり七大戦までチーム一丸となり戦い抜きました。夏休みからは2年生が引継ぎ、夏の鍛錬期、27大戦や予選会のサポートをこなしてきました。マネージャーとして対抗戦で点数を取って直接勝利に貢献することは出来ませんが、日々の練習や大会を通して、選手の好記録、チームの勝利への熱い思いは選手のみならず、私たちにも負けません！これから冬期の力を溜める時期となりますが、寒さにも負けず、マネージャー一同全力でサポートしていきます！OB, OGの皆様もお体に気を付けて、一層の応援、よろしくお願いいたします。